



Caroline Frenette – laura_caroline@hotmail.com

Caroline is an engineer by profession and works at the SR&ED program of the Canadian government as a National Technology Sector Specialist. Caroline began playing tennis at age 13 in Québec City. Caroline was a competitive junior player and ranked provincially. She took a hiatus from the game and returned to the game in 1998. Caroline has won provincial and national titles in singles and doubles. She has represented Canada at numerous Masters World Team Championships as well as captained the teams. She has been involved with the Quebec Masters Ladies Tennis Association, with roles that encompass special projects, tournament director and treasurer since 2003. Caroline has been on the Tennis Canada Masters Tennis Committee since 2008.

Caroline Frenette – laura_caroline@hotmail.com

Caroline est ingénieur de profession et travaille au sein du programme RS&DE du gouvernement canadien en tant que spécialiste du secteur technologique national. Caroline a commencé à jouer au tennis à l'âge de 13 ans à Québec. Elle a été une joueuse junior compétitive et a été classée au niveau provincial. Elle a pris une pause et est revenue au jeu en 1998. Caroline a remporté des titres provinciaux et canadiens en simple et en double. Elle a représenté le Canada à de nombreux Championnats du monde par équipe de tennis des maîtres et a joué le rôle de capitaine d'équipe. Elle fait partie du comité organisateur de l'Association féminine de tennis sénior du Québec depuis 2003, notamment à titre de responsable des projets spéciaux, de directrice de tournois et de trésorière. Caroline est membre du Comité du tennis des maîtres de Tennis Canada depuis 200